
りすぶらん・新人さん紹介特集号 
 

新人さん ようこそ！「あの人って、どんな人？」＝新人さん紹介① 

 

 一昨年の演奏会以降、たくさんの方が木曜会の新しい仲間になってくれました。しかし 

コロナ禍で、演奏会をはじめ歓迎会、合宿、秋遊び・・・。例年なら新人さんをはじめ団員と

交流する絶好の機会が次々と中止に。そこで「あの人って、こんな人だったんだ！」と目から

うろこの紹介連載を１０回続き（予定）、Ｑ＆Ａ方式でお届けします！ 

 

櫻井 ひかり（さくらい・ひかり）さん 

パート：アルト 

ニックネーム：「ひかりちゃん」 

 

 

 

問：木曜会に入る前に合唱経験がありますか。合唱を始めたきっかけは。 

答：合唱を始めたきっかけは、中学時代に合唱部を立ち上げたことでしょうか。元々授業で歌

ってハモることが楽しくて、その延長から歌うことが大好きな人たちで合唱部を作りました。

高校でも迷わず合唱部に入りました。國學院大學久我山高校（東京）でコンクールのための厳

しい練習や(先生が怒って帰っちゃったり…音を間違えて怒られたり…オーディションでオンス

テメンバーが決まったり…)演奏会に向けてのアイデアを出し合う練習を経験しました。厳しい

練習でしたが、結果が伴ったとき(例えば金賞が取れたとき)の達成感が楽しかったことを覚え

ています。「ちゃんとやりきる！」「言い訳しない！」という恩師の言葉は今でもよく思い出し

ます！大学時代は岐阜大学コーラスクラブにおりました。全力で歌って踊るクラブでした！

（笑）。マネージャーをして、団の運営にも奔走した日々でした。 

 

問：なぜ木曜会を選ばれたのでしょうか。入団してみて、木曜会の雰囲気は？ 

答：大学時代にお世話になった、永井先生、梶田先生がいらっしゃること、京都に引っ越して

きたご縁から、誘って頂いて入団しました。まだ全体の雰囲気は分かっていない気がします

が、皆さん、明るく、そして楽しんで歌っている素敵な団だなぁと思っています。 

 

問：現在練習している曲で気に入っている曲、歌っていて最も楽しい曲は。 

答：「THIS IS ME」です！グレイテストショーマンが大好きで(4 回見ました、笑)、この曲も大

好きでした。なので歌えることが幸せです。YouTubeで見ることができる「THIS IS ME」のメ

イキング動画、感動するのでぜひ見てほしいです！！ 



問：合唱以外の趣味や特技、はまっていることを教えてください！ 

答：趣味は動物園巡りです。まだ全国制覇は出来ていないので、制覇したいなぁと思っていま

す！学生の時から旅行も好きで、思い立ったら 1 人で夜行バスに乗って(格安旅行)、どこへで

も行きます（笑）。 

 

問：音楽で好きなジャンル、木曜会で歌ってみたい、踊ってみたい曲は。 

答：好きなジャンルは特にないのですが、「Superfly」が好きで、最近は「milet(ミレイ)」も

好きです。そして、ミュージカルをやってみたい！というのが密かな夢です。 

 

問：好きな食べ物、得意な宴会芸は？ 

答：いちごが好きです🍓イチゴがあれば生きていけます！（笑）。これからの季節、イチゴスイ

ーツが美味しい時期なので誘惑が多いです…。宴会芸は考えたことないですが…ジャグリング

が出来ます！ 

 

問：好きな動物は？自分を動物に例えると？ 

答：動物園で飼育員をしているので、動物なら何でも大好きです！今は担当しているサルたち

や、レッサーパンダ、クマが 1 番可愛いです♡。自分を動物に例えると…難しいですが、食べ

て寝るのが好きなので(実家の子（猫）たちがそうなので…)ネコで🐱！ 

 

問：コロナ禍が完全に終息したら、まず何をしたいですか。 

答：友だちと海外旅行に行きたいです。そして、マスクを外して思いっきり歌いたいです！ 

 

問：木曜会でのニックネームを教えてください。またどう呼ばれたいですか？ 

答：「ひかり」とか「ひかりちゃん」とか呼んで頂いている気がします。下の名前で呼んでいた

だけると嬉しいです！ 

 

問：最後に出身地と属する世代を教えてください。 

答：東京都出身、社会人 1 年目の 23 歳！血液型は A 型です～。  （了） 


